



## EIT Manufacturing, IeTeam Y S&F Consultants lanzan un nuevo programa de aceleración para startups con potencial transformador

EIT Manufacturing, en colaboración con ieTeam y con el apoyo de S&F Consultants, ha puesto en marcha un innovador programa de aceleración destinado a startups localizadas en Euskadi y alineadas con la RIS3 Euskadi, principalmente de los sectores relacionados con biociencia, nanociencia y fabricación avanzada. También pueden acceder startups de todo el territorio nacional si son específicas del vertical industrial. Este programa busca brindar un apoyo integral a startups y empresas emergentes en sus etapas iniciales, proporcionando una amplia gama de recursos y servicios especializados para impulsar su crecimiento y éxito empresarial.

Donostia-San Sebastián, 25 mayo 2023 El programa de aceleración, impulsado por [EIT Manufacturing](#) -la mayor comunidad de innovación en fabricación en Europa que forma parte [del Instituto de Innovación y Tecnología \(EIT\)](#), organismo de la Unión Europea- en colaboración con ieTeam -una reconocida firma de consultoría, especializada en innovación abierta y startups- y con el apoyo de S&F Consultants -especialistas en el desarrollo estratégico de empresas-, tiene como objetivo principal ofrecer a las startups seleccionadas una **gran variedad de recursos y el acceso a una valiosa red de mentores, inversores y profesionales de la industria**. Esta personal experto brindará orientación estratégica, mientras que los recursos proporcionados incluyen talleres de capacitación, asesoramiento personalizado, espacios de trabajo colaborativo y conexiones clave en el ecosistema empresarial.

Las entidades encargadas de la puesta en marcha del programa tienen un **sólido historial de éxito** en el apoyo a empresas emergentes. Hasta la fecha, han respaldado a más de 100 startups, muchas de las cuales han experimentado un gran crecimiento, han atraído inversiones por valor de más de 30 millones de euros y han afianzado relaciones con más de 40 corporaciones. Estos logros demuestran la capacidad de estos agentes para identificar e impulsar el potencial empresarial en diversos sectores.

El **plazo de inscripción se abrirá en el mes de junio**, pero las startups interesadas pueden presentar su solicitud a través del sitio [web oficial del programa \(https://acelerastartups.es/\)](https://acelerastartups.es/) si se ajustan a los criterios de selección establecidos. Estos criterios incluyen la viabilidad del modelo de negocio, el potencial de crecimiento y la capacidad de ejecución del equipo fundador.

### Un impulso a la innovación y a la creación de empleo en la región

Se espera que este programa de aceleración fomente la innovación, impulse la creación de empleo y fortalezca el ecosistema empresarial en la región. Este programa no solo representa una oportunidad muy relevante para el entorno empresarial, sino que también tendrá un impacto significativo en el ecosistema en general. Según **Gala Maturana, Senior Business Creation Manager de EIT Manufacturing**, *"Este programa de aceleración es un paso importante hacia el fomento de la innovación y el apoyo a emprendedores, tanto a nivel local y regional como nacional en la vertical de industria"*.

Por su parte, **Iñaki Lasa, director del área de innovación y emprendimiento de IeTeam**, considera que *"este proyecto nos va a permitir elevar la propuesta de valor que ya veníamos ofreciendo a las startups y corporaciones, ya que aunamos en un mismo programa los líderes del tejido emprendedor y empresarial del País Vasco junto con la mayor red de innovación y startups industriales de Europa"*.



El programa Acelera Startups está coordinado por el Ministerio de Industria, Comercio y Turismo y la Fundación EOI, y está financiado por la Unión Europea Next Generation EU – en el marco del Plan de Recuperación y Resiliencia del Gobierno de España que gestiona la Escuela de Organización Industrial (EOI). Ambas instituciones tienen una dilatada trayectoria en el impulso del emprendimiento y la innovación y han invertido significativamente en el desarrollo y la ejecución de este programa para brindar a las startups seleccionadas los recursos y el apoyo necesario para acelerar su crecimiento y alcanzar el éxito empresarial.

#### Acerca de EIT Manufacturing:

[EIT Manufacturing](#) cuenta con el apoyo del [Instituto Europeo de Innovación y Tecnología \(EIT\)](#), un organismo de la Unión Europea. Es una de las nueve comunidades de innovación dentro del EIT. El principal objetivo de EIT Manufacturing es reunir a los principales actores europeos centrados en la fabricación en ecosistemas de innovación que añadan un valor único a los productos, procesos y servicios europeos y que inspiren la creación de una industria de fabricación sostenible y competitiva a nivel mundial. EIT Manufacturing reúne a más de 70 miembros (universidades, institutos de investigación y empresas).

#### Acerca de ieTeam:

[ieTeam](#) es una firma de consultoría empresarial que brinda servicios especializados en los ámbitos la innovación y el emprendimiento, así como en internacionalización, estrategia empresarial y selección de personal.

#### Acerca de S&F Consultants:

[S&F Consultants](#) es una firma especializada en el desarrollo estratégico de empresas, brindando asesoramiento y soluciones personalizadas para impulsar el crecimiento empresarial sostenible.

**EIT Manufacturing — Making Innovation Happen!**

#### Contact Details

clcwest@eitmanufacturing.eu

Más información [www.eitmanufacturing.eu](http://www.eitmanufacturing.eu)